
调查对象：厦门大学附属翔安医院移植主任彭志海

调查时间：2023年 03月 21日 （+86 13761010066）

提要：

1. 应该快，2个星期3个星期4个～
2. 配型一个星期足够了。

录音内容

彭志海：喂？  

调查员：哎你好！你是厦门大学附属翔安医院肝移植科的彭志海主任吗？
彭志海：嗯嗯。 

调查员：我有个亲戚，他是乙型肝炎晚期肝硬化需要做肝移植手术。
彭志海：没关系，叫他来找我，明天就来找我就行。 

调查员：啊那太好了，你看那个检查合适能做的话，等多长时间就可以安排手术啊？
彭志海：我这还是快的，你让他先排着队吧，你到这你先排着队吧，我还是快的，我

不敢说多少，应该快，应该快，先到我这住院。

调查员：大概的情况啊等……等多长时间？ 
彭志海：但是说快……说快这个东西，说快2个星期3个星期4……，总是要……要的，

我这费用比北京、比上海至少少一半，因为我们……我们这手术病房特少，
那个其他做的好的那个你手术病房多花钱就多哎～

调查员：那是那是那是。
彭志海：你叫他耐心地等，要耐心等，他来住了他就知道了，来了我们还要检查，还

有其他的，还有其他事。 

调查员：那个这个配型这些检查需要多长时间?
彭志海：都明白，都明……都明白，那都简单，你现在手术那个早一天晚一天无所谓

啊，那安全要紧啊。 

调查员：检查……配型检查一般常规需要多长天可以完……可以出结果？
彭志海：你……你叫他来找我就行了，这个都很难讲，应该快，你叫他来找我就行了，

你让他来找我就行了，好……好吧。现在这个取供体的说快就快，说慢就慢，
就很难跟你讲那个多长时间。

调查员：如果说是他们检查了要21天才能出结果，你们那没那么慢吧？
彭志海：没有，怎么可能呢，用那么长时间干嘛呢？不需要的。 

调查员：不需要啊？
彭志海：不需要的，当然不需要了。

调查员：一个星期可以了是吧？
彭志海：足够了，足够了。 



调查员：1-2个星期是吧？
彭志海：足够了，一个星期足够了，一个星期足够了。 

调查员：那这个……
彭志海：好，你放心吧，好吧，好的，好好好好。

调查员：好再见。
 


